

## ***Amarilis Constanzo Olivares, Jefa de Ingeniería de Ejecución Agrícola: “estamos generando capital humano valioso para que el territorio pueda servir y ser una solución para la vida de las comunidades”***

***La nueva carrera  
presente en la  
Universidad Arturo  
Prat Sede Victoria  
que comienza sus  
clases este 17 de  
marzo y que todavía  
cuenta con cupos  
disponibles***



Inserta en la modalidad de Continuidad de Estudios para las y los Técnicos de Nivel Superior, la nueva carrera de Ingeniería de Ejecución Agrícola se suma a la amplia oferta académica de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria para este 2025, hecho que permitirá que decenas de personas puedan seguir mejorando y profundizando sus habilidades.

A fin de conocer más sobre la especialidad, la que inicia sus clases el 17 de

marzo, conversamos con su Jefa, la académica Amarilis Constanzo Olivares, quien explicó que “la región tiene historia y vocación agrícola, y nuestra provincia, también; por lo que, como institución de Educación Superior, nosotros somos la única opción académica en Malleco para hacer continuidad de estudios en el área agropecuaria”, asegurando que “formamos ingenieros de aplicación, quienes son

personas con capacidades de administración para dirigir y trabajar equipos; de toma de decisiones, de gestión y para interactuar con otros profesionales para potenciar el desarrollo de los predios agrícolas en donde se desempeñen o de las instituciones públicas en donde desarrollen su vida laboral”, indicó.

“En la provincia”, continuó, “se han generado muchos predios pequeños, y

para que estos puedan entrar competitivamente al mercado y les dé a la gente para vivir a través del cultivo del campo, de la agricultura y ganadería, necesitan de asesoría técnica, y la UNAP ofrece en primera instancia una carrera de Técnico de Nivel Superior que es muy importante, porque muchos estudiantes vienen de comunidades, por lo que estos saberes, habilidades y competencias les permiten ayudar a sus territorios y beneficiar a las comunidades; pero además, ahora estamos dando otro paso, uno superior, porque el Ingeniero de Ejecución posee un mayor nivel de conocimiento y especialización que los técnicos, junto con más poder de dirección, organización y de planificación de proyectos”, ahondó la Ingeniero Agrónomo de profesión.

Finalmente, Constanzo Olivares enfatizó en que “al tener todos estos conocimientos y extenderlos hacia

Malleco, estamos generando capital humano valioso para que el territorio pueda servir y ser una solución para la vida de las comunidades, lo que se traduce en nuevos rubros, más eficiencia y rendimiento económico para nuestra región, la que no siempre muestra buenos estándares de ingreso”, evidenciando así la importancia de la nueva carrera para el desarrollo de una de las áreas productivas más relevantes de La Araucanía.

Por último, y para todas aquellas y aquellos interesados que deseen postular, todavía existen cupos disponibles, con plazo máximo hasta el 31 de marzo, pudiendo acudir a la oficina de Admisión de forma presencial de lunes a viernes de 8.30 a 13 horas y de 14 a 17 horas, como también a través de WhatsApp, al +56978618581, o visitando el siguiente enlace: <https://www.admisionunap.cl/detalle-carrera?carrera=80>